



Zamora alberga una campaña piloto del banco de recuerdos

Una veintena de personas dejará
su testimonio en un acto público

N. S.
Zamora albergará una actividad piloto sobre donación de horas para el banco de recuerdos de la Fundación Reina Sofía, creado, entre otros fines, para concienciar sobre la importancia de la investigación de las demencias.

La periodista y deportista, además de víctima del terrorismo, Irene Villa, presenta el acto público y hará de maestra de ceremonias del evento el próximo lunes, día 6 de mayo, en el salón de plenos del Ayuntamiento. En él una veintena de autoridades, entre ellas la alcaldesa de Zamora y el director general de la Fundación de la Uni-

versidad de Salamanca, así como personas de reconocido prestigio de Zamora en el ámbito social, deportivo y cultural, dejarán un recuerdo de los 20 minutos más importante de su vida y se comprometerán a donar una hora de su tiempo para colaborar con asociación de familiares y amigos de enfermos de Alzheimer y otras demencias de Zamora, AFA.

La propuesta, promovida desde la Fundación General de la Universidad de Salamanca, a través del Proyecto Centro Virtual sobre el Envejecimiento Activo, y AFA, tiene previsto extenderse al resto del país.